Verheiratet mit Dr. Alexandra Schoppmann und glücklicher Vater von drei Söhnen

1994	Medizinstudium an der Medizinischen Universität Wien
1997-2000	Wissenschaftlicher Mitarbeiter Ultrastrukturpathologie
2000	Promotion zum Doktor der gesamten Heilkunde mit Fertigung einer
	Dissertation
2000	Extramurale Post-Doc Stelle IMP (Research Center Molecular Pathology,
	Christofori-Group) 6 Monate
2000-2001	Universitätsassistent a, klinischen Institut für Pathologie Wien,
	Medizinische Universität Wien
2001-2006	Universitätsassistent an der Universitätsklinik für Chirurgie, Medizinische
	Universität Wien
2006	Verleihung der Venia Dozendi im Fach Chirurgie der Medizinischen
	Universität Wien
2007	Ernennung zum außerordentlichen Universitätsprofessor
2007	Facharzt für Chirurgie
2008	Consulent Pronce Court Medical Center Kuala Lumpur
2009	Ernennung zum Oberarzt der Universitätsklinik für Chirurgie,
	Medizinische niversität Wien
2009-2011	Curriculumsdirektor der European Socitey for Quality of Health (ESQH)
2010	Ernennung zum Vorstandsmitglied der Österreichische Gesellschaft für
	chirurgische Onkologie
2011	Bettenführender Oberarzt der Universitätsklinik für Chirurgie
2011	Arbeitsgruppenleiter der Arbeitsgruppe für Magen-Ösophagus-GIST-
	Reflux (Upper-GI-Service) der Universitätsklinik für Chirurgie
2012	Coordinator der Comprehensive Cancer Centers Vienna GET-Unit
2014	Präsident des Jahreskongresses der Österreichischen Gesellschaft für
	chirurgische Onkologie
2014	Generalsekretär der ACO-ASSO